

---

## L'Expo-Sciences à l'ITAQ : une nouvelle façon de conjuguer les sciences et l'agroalimentaire

---

**Saint-Hyacinthe, le 18 avril 2024.** – Depuis quatre ans, l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) organise, via son programme de Technologie des procédés et de la qualité des aliments (TPQA), une exposition mettant en vedette les projets de fin d'année des étudiants. Cette année, l'Expo-Sciences ouvre ses portes au grand public, le **mercredi 1<sup>er</sup> mai prochain, de 11 h à 14 h 30**, au Pavillon horticole écoresponsable (Jardin Daniel A. Séguin).

En plus des projets des finissants de TPQA, les visiteurs pourront découvrir comment la science se conjugue avec l'agroalimentaire grâce à l'ajout des divers projets des équipes de Technologie des productions animales (TPA) et de Gestion et technologies d'entreprise agricole (GTEA). Ce sont plus de 30 kiosques qui seront à découvrir. Le public pourra également voter pour l'équipe de son choix. L'équipe gagnante recevra un montant de 100 \$.

### Nouveau défi scientifique

Nouvelle cette année, un défi scientifique alimentaire écoresponsable a été ajouté à la programmation. En effet, des élèves du secondaire ont été invités à participer à cette journée pour démontrer leurs projets, qui seront également soumis au vote public.

Cet événement qui prend de l'envergure d'année en année est l'occasion idéale pour mieux comprendre la place de la science dans les différents programmes de l'ITAQ et pour voir notamment comment les sciences alimentaires répondent à plusieurs aspects dans nos vies quotidiennes.

### À propos de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Depuis plus de 60 ans, l'ITAQ est l'unique institut spécialisé en agroalimentaire au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie, carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équine, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du [Plan d'agriculture durable 2020-30](#). Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond aux besoins de la main-d'œuvre et des gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage signifiant pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au [www.itaq.ca](http://www.itaq.ca).

**Légende photographie jointe : Affiche de l'Expo-Sciences**

**Pour information :**

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Direction des communications et du secrétariat général

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Cell. : 450 513-2513

[caroline.nadeau@itaq.ca](mailto:caroline.nadeau@itaq.ca)